

# 北陵 タイムズ

北諫早中学校だより No.8  
 令和5年6月16日  
 文責 校長 小川 太洋  
<http://www.kitaisahaya@isahaya-snet.ed.jp>

感動と友情が芽生える  
 楽しい学校

## 市中総体 各部の健闘光る！

～負けて悔いなし、皆の涙がそう言っていた～

明日17日  
 空手道開催

6月10日・11日、市中総体球技・陸上・水泳が行われました。各会場で熱い戦いが繰り広げられ、子供たちの頑張りがみられた2日間でした。各部の皆さん、お疲れ様でした。また、保護者の皆様の応援、誠にありがとうございました。結果（個人種目は入賞及び県中総体出場種目のみ）は次のとおりです。

県中総体は、県内各会場で7月22日（土）～24日（月）の日程で行われます。

なお、明日（17日）日大高校武道場にて空手道競技が開催されます。出場される選手の皆さんの健闘を期待しております。

### ◆バドミントン 優勝！

準決勝 対明峰 3対0  
 決勝 対諫早 2対0  
 女子ダブルス 優勝 庄司 千代・中村 琴葉  
 同 準優勝 平野 花穂・高見 結愛  
 女子シングルス 3位 前田 咲月

### ◆軟式野球 準優勝！

2回戦 対長崎日大 6対1  
 準決勝 対小野・小長井 7対0  
 決勝 対喜々津 1対2

### ◆サッカー 準優勝！

2回戦 対明峰 1対0  
 準決勝 対喜々津 0対0 (PK4-2)  
 決勝 対諫早 0対3

### ◆バレーボール女子 準優勝！

決勝トーナメント  
 1回戦 対西諫早 2対1  
 準決勝 対明峰 2対1  
 決勝 対諫早 0対2

### ◆バスケットボール男子 準優勝！

1回戦 対喜々津 77対26  
 準決勝 対明峰 57対50  
 決勝 対諫早 48対65

### ◆バスケットボール女子

1回戦 対真城 44対57

### ◆ソフトテニス男子 団体3位！

1回戦 対森山 2対1  
 準決勝 対諫早 0対2

### ◆ソフトテニス女子

1回戦 対小野 3対0  
 2回戦 対明峰 1対2

### ◆卓球男子 団体3位！

2回戦 対諫早 3対0  
 準決勝 対長田 2対3

### ◆卓球女子

1回戦 対西諫早 1対3

### ◆水泳男子

100m平泳ぎ 2位 東川 惺南  
 200m平泳ぎ 1位 東川 惺南  
 100mバタフライ 1位 東川 拓未  
 4位 中島 尚誠  
 200mバタフライ 1位 東川 拓未  
 4×100mフリーリレー 4位 東川 拓未・宇野由晟・酒井晴矢・東川惺南

### ◆水泳女子

50m自由形 1位 西山 愛理  
 100m自由形 1位 西山 愛理  
**◆陸上男子 総合3位！**  
 共通200m 3位 野口 架  
 共通走高跳 3位 深見 諒陽  
 共通三段跳 1位 安達 佑也  
 共通砲丸投 2位 平野 晴斗  
 2年4×100mR 1位 (東凌雅・榎並輝春・久保凜太郎・早田規成)  
 低学年4×100mR 3位 (東凌雅・原祐貴・山田聖・榎並輝春)  
 共通4×100mR 3位 (岩永真治・野口架・森聖陽・三縄奨蔵)

### ◆陸上女子

共通砲丸投 2位 高瀬 愛里



2連覇を果たしたバドミントン部



激励会で選手宣誓を行う水田さん (Sテニス部)

## 県内季節外れインフル流行

県の公表によると、6月5日インフルの週感染者は331人、定点当たりの報告数は4.73人で全国3番目の多さだったといいます。コロナが5類になった5月8日の週から増加傾向にあり、学級閉鎖などの休業措置数も急増しています。

要因として専門家は、「コロナが5類に引き下げられ、対策が緩和された」ことや「コロナ対策でインフルも抑え込まれていたが、この時期インフルワクチンの効果が薄れている」等をあげています。

本校におきましても、昨日から本日にかけて

インフル罹患の報告を受けており、今後の動向が気になるところです。ご家庭におかれましても、発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合は無理をせず、自宅で休養させてください。

本校といたしましても、①エアコン使用時も2方向の窓を開けての常時換気、②手洗い等の手指衛生の指導、③「咳エチケット」の励行を継続して指導してまいります。

ご理解とご協力をお願いします。

本欄は、本日付け長崎新聞の記事を参考にしたものです。